

# *Le Venezuela prend des mesures d'urgence face aux pluies intenses*

---



Caracas, 1 juillet (RHC-PL)- Le directeur de la Défense Civile du Venezuela, Luis Díaz, a pris une série de mesures dont la surveillance permanente des États andins de Táchira, Mérida et Barinas, frappés par des pluies intenses.

Luis Díaz a également annoncé l'envoi, ce mercredi, d'un avion de la Force Armée Nationale Bolivarienne chargé de vivres à Guasualito, dans le territoire d'Apure, qui est touché par les intempéries.

De leur côté, les autorités de Táchira ont mis en place un plan d'aide humanitaire pour les familles des secteurs Macanillo, Potosi, La Arenosa et La Florida et les communes de San Cristobal et Cardenas, gravement sinistrées par les pluies.



**Radio Habana Cuba**